

DL3JQ Herbert Grunert

Am 14.06.2011 ist unser Funkfreund Herbert Grunert, DL3JQ, verstorben.

Herbert war als langjähriger Bezirksbeauftragter für die Region Frankfurt ein wichtiger Mitstreiter innerhalb der EFA-DL. Als Gruppen- und Clubstationsleiter in Frankfurt schlug sein Herz immer für das Hobby Amateurfunk.

Bei Treffen der FIRAC und EFA Gruppen gehörte seine Teilnahme zum Pflichtprogramm. Als fliegender Videoreporter dieser Treffen werden wir in immer in Erinnerung behalten. Wir, die Eisenbahnfunkamateure Deutschlands, werden sein Tun und Wirken für uns in guter Erinnerung behalten.

Stiftung Bahnsozialwerk Hauptbeauftragter Amateurfunk DL8DWL Detlef Rämsch